

Pressemitteilung: Sommerfest des Vereins Kolorit e.V.

**Hückelhoven.** Im vorigen Jahr wurde der Bildungs-, Sport- und Kulturverein Kolorit e.V. mit Sitz in Hückelhoven gegründet, der als Schwerpunkt Arbeit mit und für russischsprachigen Familien in dem Kreis Heinsberg hat. Obwohl man der Verein erst vor kurzem aufgebaut hat, finden seine Freizeit- und Gruppenaktivitäten regen Zuspruch.

Schon im Jahr 2014 wurden dank der früheren Erfahrungen einige Maßnahmen und Veranstaltungen für russischsprachige Familien im Kreis Heinsberg organisiert und erfolgreich durchgeführt: Osterfeier für Kinder im April, Projekt „Kinder werben für ihre Eltern“ zum Thema Europawahl in Mai, Sommerfest in Juni, Kanufahrt auf der Ruhr im August, Weihnachts- und Silvesterfamilienfest in Dezember und vieles anderes.

Dieses Jahr hat Kolorit e.V. mit der Organisation der Gruppenangebote für Kinder angefangen. Durch die Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung der Stadt Hückelhoven und der katholischen Gemeinde Ratheim hat der Verein eine Räumlichkeit im Haus der Begegnung in Königsberger Str. 34, 41836 Hückelhoven zur Verfügung bekommen, wo finden jetzt die Angebote: Theaterstudio (mittwochs), Basteln und Tanzen (sonntags), starteten bereits im Januar dieses Jahres. Im März fängt Russisch (sonntags) und Naturkunde (freitags) an. Kinderturnen findet freitags in der Sporthalle des Gymnasiums Hückelhoven statt. Ab April freuen sich Kinder auf Englischkurs. Matheunterricht wird wie früher donnerstags angeboten. Damit versucht der Verein für die Entwicklung und Unterstützung der Bildungspotenziale bei den Kindern aus den bildungsfernen Familien mit Migrationshintergrund beizutragen und die Möglichkeit zu schaffen, die vielseitigen Begabungen der Kinder aus diesen Familien zu entfalten

Jetzt organisiert der Verein alle Interessierende am Samstag, den 13. Juni zu einem Sommerfest mit dem Kultur- und Sportprogramm für Kinder und ganze Familie. Das Fest findet am Sportplatz in der Malefinkstraße in Hückelhoven-Rurich statt. Im Programm stehen Auftritte von den Kindertanz-, Theater- und Gesanggruppen des Vereins Kolorit, Clownauftritt, sportliche Spiele und Wettbewerbe für die ganze Familie. Als Gäste kommen zum Fest noch Mineralien- und Bergbaufreunde in der Stadt Hückelhoven e.V. mit einer Ausstellung, First Audio Germany e.V. aus Geilenkirchen mit tamilischem Tanz und „The International Association for Traditional Sports and Games“ (IATSG) e.V. aus Köln mit Gesellschaftsspielen.

Wir sorgen dafür, dass unsere Tätigkeit nicht nur unter uns (russischsprachigen) bleibt. So unter den Gruppenleitern und Unterstützer sind auch Einheimische dabei, zwischen Teilnehmern der Gruppenangeboten auch Kinder mit anderem Migrationshintergrund.

Der Verein ist ein Mitglied des MSO-Netzwerkes im Kreis Heinsberg (MSO – Migrantenselbstorganisationen), das von dem Kommunalen Integrationszentrum moderiert ist. Durch die Teilnahme am Netzwerk sind wir an die Integrationsarbeit im Kreis angeschlossen.

An unserem Fest nehmen jetzt auch ein einheimischer Verein (Bergbaufreunde) und eine tamilische Gruppe, was auch ein interkultureller Charakter unserem Fest gibt.

Mehr Information über Verein bei [www.bsk-kolorit.de](http://www.bsk-kolorit.de) auch beim Vorstand des Vereins: Dimitri Singer 0176/70631356 oder Swetlana Schmer 02431/7790115.